

Le général Mussel, commandant la 1<sup>re</sup> région, remettra, le 19 janvier, un drapeau à l'Amicale des sous-officiers de réserve de Marcq-en-Barœul



LES MEMBRES DU COMITÉ DE L'AMICALE DES SOUS-OFFICIERS DE RÉSERVE DE MARCQ-EN-BARŒUL. De gauche à droite, assis: MM. BLÉMAR, secrétaire; HALLOSSERIE, vice-président; GÉRARD CATRY, président; LADENT, vice-président. — Debout: MM. LEFEBVRE, trésorier; DUTILLEUL, LADEVÈZE, COISNES, BAILLY, MILLESCHAMPS et FERLIER.

Fondée depuis le mois de novembre 1934 par une vingtaine de militaires actifs et dévoués, l'Amicale des sous-officiers de réserve de Marcq-en-Barœul dont le siège est établi au Café de l'Écu de France, au Croisé-Laroche, a pris une remarquable extension...

Une plainte de l'Association des Croix de feu au sujet de l'instruction ouverte sur les incidents de Limoges

Un agent de police, témoin, était aussi greffier du juge d'instruction

Limoges, 6 janvier. — Le Palais de Justice de Limoges a été dimanche, assez animé. On a étudié une plainte déposée par l'Association des Croix de feu contre MM. BÉTOULLE, sénateur-maire de Limoges; VALLIERE, député, et GAILLARD, adjoint au maire, pour participation à l'organisation d'une manifestation non déclarée sur la voie publique...

La croix de l'Ordre de Saint-Grégoire le Grand est remise à M. Louis Tiberghien à Tourcoing



M. LOUIS TOULEMONDE REMET LA DÉCORATION À M. LOUIS TIBERGHEN

Lundi soir, dans une salle de réunions du Théâtre Concordia, il a été procédé, en présence de nombreuses personnalités, à la remise de la croix de chevalier de l'Ordre de Saint-Grégoire le Grand à M. Louis Tiberghien...

UN AVENTURIER AIMAIT LA VIE DE CHATEAU

Angoulême, 6 janvier. — Depuis quelques temps, des habitants de Blanzac avaient remarqué, dans le château, presque toujours inhabité depuis la guerre, des allées et venues de lumières, dont la présence ne pouvait s'expliquer. La demeure seigneuriale était-elle hantée?

ROUBAIX

Leplat et ce dernier, qui avait vu la scène, accompagnés l'étaient dans la poursuite. Faisant perdre, les deux fuyards réussirent à se perdre dans la nuit, bien que l'agent Decostère ait déchargé plusieurs fois son revolver en l'air, pour intimider les individus et les inciter à s'arrêter.

La fête de la « Gwiadka » a préludé à l'exposition d'art populaire polonais qui s'ouvre aujourd'hui

C'est aujourd'hui, mardi, à 14 h., que sera inaugurée dans le local du Foyer polonais, 26, rue du Curoir, l'exposition d'art populaire polonais. Cette exposition a été précédée dimanche de la fête de la « Gwiadka », qui correspond à la fête de Noël.

Des voleurs de poules sont poursuivis à coups de revolver boulevard de Mulhouse mais ne peuvent être rejoints

Intrigué, l'agent s'approche pour interroger les deux hommes sur la nature de leur chargement. Mais, à la vue de l'inspecteur, les deux complices prirent la fuite, poursuivis aussitôt par l'agent de police. Bientôt, pour courir plus rapidement, les individus abandonnèrent leur charge devant une roulotte, occupée par M. Jules...

LEPOUTRE-SIX ET C<sup>o</sup> 16, R. de l'Ouest, Roubaix T. R. 323.01 COKE C. B. Pilonage spécial chauffage central CHARBONS DE MÉNAGE TOUTES QUALITÉS Livraisons en sacs à partir de 300 kgs

CROIX UNION DES FAMILLES NOMBREUSES. Le comité des familles nombreuses se réunira aujourd'hui mardi 7 janvier, à 20 h. 30, au siège, Café St-Martin, 6, rue Jean-Jaures.

TOUFFLERS MUTUELLE SAINT-PIERRE. Les mutuelles disponibles sont priées d'envoyer leur liste au siège, Café St-Martin, 6, rue Jean-Jaures, à 20 h. 30.

LEERS Les souhaits des académiciens de l'Orphelinat Laïque à leurs collègues. A l'occasion de la nouvelle année, les membres de l'Orphelinat Laïque ont écrit des lettres de souhaits à leurs collègues.

UN MALADE SE TRANCHE LA GORGE à coups de rasoir. Au cours de la nuit de dimanche à lundi, vers 2 heures, M. M. le docteur Lecouffe a été appelé au chevet de M. Beuscart, âgé de 60 ans, demeurant rue de la Marine.

WASQUEHAL LE VIS A OBLIGATOIRE DES REGISTRES DES LOGEURS. Les logeurs de garnis sont avisés qu'ils doivent obligatoirement présenter leur registre au visa de la mairie de Wasquehal.

ASCC Les funérailles du capitaine des sapeurs-pompiers. Les populations d'Ascq, de Sainghin et d'Annapes ont fait de belles funérailles au regret d'Edmond Olivier, capitaine fondateur de la Compagnie des sapeurs-pompiers d'Ascq.

WATTELOIS Une réunion du Syndicat agricole. Aujourd'hui mardi 7 janvier, à l'heure habituelle, aura lieu la réunion des membres du Syndicat agricole.

ÉCOLE DE PERFECTIONNEMENT DES SOUS-OFFICIERS DE RÉSERVE. Artillerie. — Aujourd'hui mardi 7 janvier, à 19 h. 30, au siège, Café de l'Innovation, aura lieu la réunion de la Commission des sous-officiers de réserve.

ANNAPES RELEVEMENT DES CLASSES 1934 ET 1936-A. Les jeunes gens nés du 1er juin au 31 décembre 1915 et ceux nés du 1er janvier au 31 mai 1916, sont invités à se présenter à la mairie avant le 15 janvier.

LANNYOY CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui mardi 7 janvier, à 11 h., à la mairie.

LVS CONSULTATION DES NOURRISSEMENTS. Le jeudi 9 janvier, à 11 h. 30, au siège, rue de la République, aura lieu la consultation des nourrissements.

LA PATRIOTE. — Le Comité directeur fait savoir aux gymnastes pupilles que les répétitions recommenceront le 14 janvier.

CLUB ARTISTIQUE LE XIV. Ce mardi 7 janvier, à 20 h. répétition générale. A partir de 19 h., répétition individuelle.

CHORALE DES AMICALES L. MARLOT. — Ce soir, mardi 7 janvier, reprise de répétition à 19 h. 45.

CHORALE MIXTE DU NOUVEAU ROUBAIX. — Répétition générale, à 19 h. 30 de tous les sociétaires.

LA FILLE DU SCAPHANDRIER. — Non, mais vous devez avoir une épingle sur vos vêtements. Elle m'a échappée. La main délicate portait en effet une trace rouge, terminée par une goutte de sang.

— Oh ! comme tu es bon ! — Tu vas voir que je ne le suis pas autant que tu crois. Tu m'as vu retourner à Paris, demain, je pense, au plus tard après-demain. Tu restes avec moi, jusqu'à ce que je te remette à ton mari. Quant au mari lui-même, il disparaît en même temps que ta mère...

— Dois-je leur donner quelque chose, mon général ? Ces hommes disent que c'est de l'argent... — De l'argent ! M. de Fleury-Playosc déchira l'enveloppe. Un triangle de bois à moitié pourri apparut. Et à ce triangle avait été collée une plaque de métal ornée de deux anneaux, présentant brisée suivant une diagonale. Cette plaque portait un nom et des dates.